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Sehr geehrte Damen und Herren,

die Nordbahn-Betriebscompagnie auf Aktien (Danzig) projektiert gerade ein
internationales Eisenbahn-Projekt.

Wir sind bis in das Gebiet der Grenze zu Schwion vorgedrungen und fragen nunmehr an, ob
Interesse besteht, diese Eisenbahnstrecke über turanisches Gebiet der Republik Schwion mit
zwei Haltestationen zu führen.

Es ist angedacht die Strecke dann über FLS nach Bergen fortzuführen.

Freundlichst,

1http://www.turanien.de/forum/forum/thread/2224-eisenbahnstrecke-erw%C3%BCnscht/?postID=40689#post40689
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